

Cuba commémore le 40e anniversaire de l'attentat terroriste de la Barbade



La Havane, 6 oct. (RHC).- Des centaines de Cubains se sont rendus ce matin en pèlerinage au cimetière Christophe Colomb, de La Havane, pour rendre hommage aux victimes de l'explosion en plein vol, d'un avion de ligne cubain, il y a 40 ans aujourd'hui, face aux côtes de la Barbade.

Cet attentat meurtrier a fauché la vie des 73 personnes à bord. Les responsables n'ont jamais été punis.

Les autorités qui se trouvaient à la tête du pèlerinage au cimetière de Christophe Colomb, à La Havane, ont déposé des gerbes devant le monument rendant hommage aux victimes de cet acte terroriste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/107863-cuba-commemore-le-40e-anniversaire-de-lattentat-terroriste-de-la-barbade>



Radio Habana Cuba